
塩崎厚生労働相発言

2015年 4月 20日早朝

日本経済研究センターの「会員会社・社長朝食会」にて

高度プロフェッショナル制度はまあ、1千万円以上もらっている人って、実は働いてい

る人の4%く らいしかいないんですね。そのうちの 1・ 5%は役員ですから、残り2・

5%でそれも希望者だけとなればものすごく少ないところでスタートするんですけど、

まあ、我々としては小さく産んで大きく育てると ! いう発想を変えて、まあ、時間法

制ではかからない、労働時間法制はかからないけど、健康時間ということで別の論理で

健康はちゃんと守って、だけどむしろクリエイティビティを重んじる働き方をやっても

らうということで、まあ、とりあえず入 ていくので、経団連が早速 1075万 円を下

げるんだといったもんだから、すったもんだが、まあ質問がむちゃくちゃきましたよ。

ですから皆さん、それはでっと我慢して頂いてですね、まあとりあえず通すことだと言

って、ご理解いただけると大変ありがたいと思っています。




